
Editorial Editorial

- M. Cierpka · A. Streck-Fischer
Kinder- und Jugendlichenpsychotherapie in Deutschland
 Child and adolescent psychotherapy in Germany 71
-

Übersicht Review article

- M. Schulte-Markwort · C. Bindt
Psychotherapie im Kindes- und Jugendalter
 Psychotherapy in childhood and adolescence 72
-

Originalien Originals

- A. Streck-Fischer
„Neglekt“ bei der Aufmerksamkeitsdefizit- und Hyperaktivitäts-Störung
 "Neglect" in attention-deficit hyperactivity disorder 80

- B. Fricke · A. Streck-Fischer
„Bei den Seepferdchen bekommen die Väter die Kinder“: Verwirrende Realitäten bei der Aufmerksamkeitsdefizit- und Hyperaktivitäts-Störung. Entwicklungsorientierte Psychotherapie am Beispiel eines Kindes mit einer komplexen Entwicklungsstörung
 "With sea horses the fathers have the babies!" Confusing realities in attention-deficit hyperactivity disorder. Development-oriented psychotherapy presented by an example of a child with complex developmental disturbance 91

- S. Schneider
Verhaltenstherapie bei Kindern und Jugendlichen mit Angststörungen. Behandlungsbedarf und Behandlungsmöglichkeiten
 Behavior therapy of children and adolescents with anxiety disorders 99

- K. von Sydow · S. Beher · J. Schweitzer-Rothers · R. Retzlaff
Systemische Familientherapie bei Störungen des Kindes- und Jugendalters. Eine Metainhaltsanalyse von 47 randomisierten Primärstudien
 Systemic family therapy with children and adolescents as index patients. A meta-content analysis of 47 randomized controlled outcome studies 107
-

Neue Medien in der Psychotherapie New media in psychotherapy

- H. Kordy · V. Golkaramnay · M. Wolf · S. Haug · S. Bauer
Internetchatgruppen in Psychotherapie und Psychosomatik. Akzeptanz und Wirksamkeit einer Internet-Brücke zwischen Fachklinik und Alltag
 Internet chat groups in psychotherapy and psychosomatics. Acceptance and effectiveness of an internet-bridge between hospital and everyday-life 144
-

Behandlungsprobleme Problems in treatment

- E. Möhler
Selten, aber existent: die „weibliche Version“ des Asperger-Syndroms
 Rare, but not unknown: the "female version" of Asperger syndrome 154